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令和４年５月３１日付で姫路市環境審議会から一般廃棄物処理基本計画見直し等委員会

に付託された姫路市一般廃棄物処理基本計画の見直し及び新美化センター整備基本構想の

策定について、審議結果を報告します。 

 

１ 付託事項 

姫路市一般廃棄物処理基本計画の見直し 

  新美化センター整備基本構想の策定 

 

２ 審議経過 

令和４年５月３１日  一般廃棄物処理基本計画見直し等委員会の設置、 

付託事項の審議 

令和４年６月２７日   付託事項の審議 

令和４年７月２８日   付託事項の審議 

令和４年８月 １日   エコパークあぼし等の現地視察 

令和４年８月２５日   付託事項の審議 

令和４年１０月７日   付託事項の審議 

 

３ 主な審議内容 

(1) 市民アンケート  

（意見１）市民アンケートについて、若い世代の回答を促すため、紙とインターネッ

トの両方で回答できるよう配慮されたい。また、学習・啓発内容を盛り込

み、ごみの分別方法等を周知した方がよい。 

（対応１）紙だけでなく、インターネットでも回答できるよう調整を行った。また、

ごみの分別・処理経費等を市民に周知するため、啓発動画を見ることが出

来る QRコードが記載されたチラシを同封した。 

(2) 姫路市一般廃棄物処理基本計画の見直し 

（意見１）現状、ごみ減量目標が達成できていない状況では、目標値の変更や施策の

追加などの対応が必要ではないか。 

（対応１）新たな施策を追加するとともに、目標値の修正・見直しを行った。 

(3) 新美化センター整備基本構想の策定 

（意見１）基本方針で「５ 経済性に優れた施設」としている点について、経済性は

確かに重要なことであるが、基本方針としては表現を他の表記にした方が

良いのではないか。 

（対応１）「５ 洗練された無駄のない施設」に変更した。 

 



（意見２）建設候補地の選定方法について、一次選定において、人口重心から 10km以

内とする条件設定があるが、情報募集の際に示していないため、情報提供

地をこの条件により一次選定で除外することは適当でない。 

（対応２）人口重心から 10㎞以内とする条件について、情報提供地に関しては、一次

選定の抽出条件とせず、行政による候補地の抽出のみに適応させることと

し、二次選定に新たな評価項目として「人口重心からの距離」の項目を追

加することとした。 

（意見３）情報提供地は、地域や土地所有者に一定の理解があると思われること、公

有地（市有地）は、市有財産の有効活用が図られるほか、土地取得の確実

性においても優位性があると考えられることから、評価を配慮すべきでは

ないか。 

（対応３）三次選定に新たな評価項目として「情報提供地・市有地」の項目を追加し

た。 

 

４ 計画の概要 

別紙「姫路市一般廃棄物処理基本計画の概要」のとおり 

別紙「新美化センター整備基本構想（概要版）」、「新美化センター建設候補地選定の考

え方」のとおり 


